



VISIÓN GENERAL DEL RECONOCIMIENTO DE TIERRAS EN TODO EL CONDADO

ADOPTADO POR LA JUNTA DE SUPERVISORES EL 1 DE NOVIEMBRE DE 2022

El Condado de Los Ángeles reconoce que ocupamos tierras originalmente y todavía habitadas y cuidadas por los Pueblos Tongva, Tataviam, Serrano, Kizh y Chumash. Honramos y respetamos a sus ancianos y descendientes -pasados, presentes y futuros- en su labor de custodia de estas tierras y aguas. Reconocemos que la colonización dio lugar a la confiscación de tierras, enfermedades, subyugación, esclavitud, reubicación, promesas incumplidas, genocidio y traumas multigeneracionales. Este reconocimiento demuestra nuestra responsabilidad y compromiso con la verdad, la regeneración y la reconciliación, y con la dignificación de las historias, la cultura y la comunidad de los habitantes originarios del Condado de Los Ángeles. Estamos agradecidos por tener la oportunidad de vivir y trabajar en estas tierras ancestrales. Nos dedicamos a cultivar y mantener relaciones con los pueblos nativos y los gobiernos tribales locales, incluidos (sin ningún orden en particular) los:

- Banda Fernandño Tataviam de Indios de la Misión
- Consejo Tribal de los Indios Gabrielino Tongva de California
- Gabrieleno/Tongva Banda San Gabriel de los Indios de la Misión
- Banda Gabrieleño de Indios de la Misión - Nación Kizh
- Banda San Manuel de los Indios de la Misión
- Banda San Fernando de los Indios de la Misión

Para obtener más información sobre los Primeros Pueblos del Condado de Los Ángeles, visite el sitio web de la Comisión de Indios Nativos Americanos de la Ciudad y el Condado de Los Ángeles en anaic.lacounty.gov.

¿QUÉ ES UN RECONOCIMIENTO DE TIERRAS?

Un reconocimiento de tierras es una declaración que reconoce a los habitantes originales de una región que han sido despojados por la fuerza de sus tierras natales y es un paso hacia el reconocimiento de los impactos negativos que estas comunidades han sufrido y siguen sufriendo como consecuencia de ello.

“ESTE ES UN PRIMER PASO PARA QUE EL CONDADO DE LOS ÁNGELES RECONOZCA EL DAÑO CAUSADO EN EL PASADO A LOS DESCENDIENTES DE NUESTROS PUEBLOS CONOCIDOS HOY COMO LOS ÁNGELES... ESTO TRAE CONCIENCIA PARA DECLARAR NUESTRA PRESENCIA, E’QUA’SHEM, ESTAMOS AQUÍ.”

—Anthony Morales, Presidente Tribal de la Banda Gabrieleno/Tongva San Gabriel de los Indios de la Misión

¿CÓMO SE DESARROLLÓ EL RECONOCIMIENTO DE TIERRAS DE TODO EL CONDADO?

23 DE JUNIO, DE 2020

La Junta de Supervisores (Junta) aprueba una moción, cuya autora es la Supervisora del Condado de Los Ángeles, Hilda L. Solís, para adoptar la Política Cultural del Condado.

13 DE JULIO, DE 2021

La Junta apoya una moción para reconocer y disculparse por el maltrato que históricamente han sufrido los Nativos Americanos de California por parte del Condado de Los Ángeles.

5 DE OCTUBRE, DE 2021

La Junta ordena al Departamento de Arte y Cultura del Condado de Los Ángeles (Arts and Culture) y a la Comisión de Indios Nativos Americanos de la Ciudad y el Condado de Los Ángeles (LANAIC, por sus siglas en inglés) que faciliten reuniones con los líderes de las Tribus locales para desarrollar un reconocimiento formal de tierras para el Condado.

“EL ESPÍRITU DE NUESTROS ANTEPASADOS VIVE EN NOSOTROS. LOS VERDADEROS DESCENDIENTES DE ESTA TIERRA SE HAN CONVERTIDO EN LA PUNTA DE LANZA Y SEGUIRÁN BUSCANDO RESPETO, HONOR Y DIGNIDAD, TODO LO CUAL LES FUE ARREBATADO A NUESTROS ANTEPASADOS. ES NUESTRO OBJETIVO MÁS SINCERO TRABAJAR JUNTOS PARA EMPEZAR A CREAR EL CAMINO HACIA EL RECONOCIMIENTO, LA RESTAURACIÓN Y LA SANACIÓN”.

—Donna Yocum, Presidenta de la Banda San Fernando de los Indios de la Misión

NOVIEMBRE 2021 - MARZO 2022

Con la ayuda de un consultor externo, Arte y Cultura y LANAIC llevan a cabo una amplia labor de divulgación entre 22 gobiernos tribales, en general con 5 afiliaciones tribales, que tienen vínculos con la región del Condado de Los Ángeles, según la identificación de la Comisión del Patrimonio Nativo Americano de California. Cinco Tribus aceptan participar en un grupo de trabajo.

30 DE MARZO - 30 DE SEPTIEMBRE DE 2022

A lo largo de cinco sesiones facilitadas, el grupo de trabajo aporta recomendaciones, orientaciones e información histórica y cultural que sirve de base para el desarrollo del reconocimiento de tierras del Condado.

18 DE OCTUBRE DE 2022

Los Comisionados de LANAIC aprueban una recomendación para que la Junta adopte el Reconocimiento de Tierras de Todo el Condado.

1 DE NOVIEMBRE DE 2022

La Junta adopta el Reconocimiento de Tierras de Todo el Condado.

1 DE DICIEMBRE DE 2022

El Reconocimiento de Tierras de Todo el Condado comienza a anunciarse de forma verbal y a mostrarse de forma visual en la apertura de todas las reuniones de la Junta.

“LA VERDAD ES EL PRIMER PASO PARA RECUPERAR NUESTRA TIERRA ROBADA Y NUESTRAS PROMESAS INCUMPLIDAS... SEGUIMOS AQUÍ”.

—Robert Dorame, Presidente Tribal de los indios Gabrielino Tongva de California